



Der Magistrat

Dezernat für Soziales, Bildung  
und Wohnen

Stadträtin Dr. Patricia Becher

Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Nordenstadtüber  
100830

17. Oktober 2023

**BMX-Bahn (DirtTrack) (NIB)**Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Nordenstadt vom 12. Juli 2023;  
TOP 6; Beschluss-Nr. 0102; (Vorlagen-Nr. 23-O-20-0016)Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Dr. Uebersohn,  
sehr geehrte Damen und Herren,

gerne antworte ich auf den obigen Beschluss vom 12. Juli 2023.

Der Wunsch nach einer BMX-Bahn bzw. eines Dirt-Tracks von Seiten einiger Jugendlicher ist  
den Kolleginnen und Kollegen der Mobilen Jugendarbeit und auch dem Ortsbeirat bekannt.Aufgrund der Initiative der Jugendlichen wurde in 2021 ein Pumptrack in Nordenstadt aus  
den Mitteln des Handlungsprogramms „Jugend ermöglichen“ in Zusammenarbeit mit dem  
Grünflächenamt, der Mobilen Jugendarbeit, dem Ortsbeirat sowie der Ortsverwaltung  
umgesetzt.Dem damals schon vorgetragenen Wunsch nach einem Dirt-Track konnte leider nicht ent-  
sprochen werden. Es gibt leider keine städtische Möglichkeit, einen Dirt-Track zu betreiben,  
da im Gegensatz zu einem fest verankerten Pumptrack ein Dirt-Track jederzeit veränderbar  
ist und somit hinsichtlich der Verkehrssicherheit laut Grünflächenamt nicht überprüft werden  
kann. So wurde der Pumptrack als Kompromisslösung gemeinsam mit den Jugendlichen er-  
richtet. Eine Umsetzung z.B. durch einen Verein wurde damals seitens der Jugendlichen ab-  
gelehnt.Der Dirt Track in Hochheim wird eng von der mobilen Jugendarbeit betreut, so dass die Ver-  
kehrssicherheit gewährleistet werden kann. Die Mobile Jugendarbeit in Wiesbaden kann die  
pädagogische Begleitung eines solchen Projektes übernehmen, jedoch nicht eine dauerhafte  
Aufsicht gewährleisten.

Mit freundlichen Grüßen